"Zusammenkommen ist ein Beginn, zusammenbleiben ist ein Fortschrittt, zusammenarbeiten ist ein Erfolg."

Henry Ford



Liebe Ortsgruppenjugenden, lieber Bezirkvorstand,

ein erfolgreiches und arbeitsreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und es folgt die besinnliche und geruhsame Weihnachtszeit, um inne zu halten und mit etwas Distanz auf das zu schauen, was erreicht wurde und was zukünftig bevorsteht. Abschalten und Erholung vom Alltag sollte im Vordergrund stehen.

Wir danken Euch recht herzlich für Eure Ideen, Eure tatkräftige Unterstützung und Euer großes Engagement im Jahr 2017. Eure Mitarbeit bei alltäglichen eher stillen und verborgenem, aber auch größeren Projekte in diesem Jahr war mal wieder ehrenWert. Wir haben auch in diesem Jahr wieder eine Menge an positiven Dingen erreicht, einige Anstrengungen auf uns genommen und Dinge erarbeitet, die im nächsten Jahr umgesetzt werden wollen.

Auch das nächste Jahr wirft schon seine Schatten voraus. Hier erwarten sicherlich wieder viele Herausforderungen auf uns, die wir mit frischer Energie und neuem Tatendrang angehen wollen. Wir hoffen, dass wir wieder auf Euch zählen können und wir gemeinsam mit viel Elan, Begeisterung und Freude dies meistern werden. Eine unserer zentralen Veranstaltung wird sicherlich das traditionelle Bezirksjugendtreffen sein. Die Veranstaltung erfordert das Zusammenwirken aller Ortsgruppenjugenden, wozu wir Euch recht herzlich einladen wollen.

Wir wünschen Euch und Euren Familien ein besinnliches, friedvolles und ruhiges Weihnachtsfest sowie viel Glück, Gesundheit, Erfolg und Zufriedenheit für das kommende Jahr 2018.

Weihnachtliche Grüße

Euer Bezirksjugendvorstand

Corinna Lecrie

Daviel Lacos Moni Tim

Bask, Majo.

Henning

Tobias